Courriel de Monsieur Gauthier Autrand (directeur d'usine) adressé au comité d'accompagnement.

Comme ensemble partagé lors du comité d'accompagnement du 10 juin dernier, les travaux de modernisation du four 4 pour améliorer notre emprunte environnementale sont en cours. Nous tenons à vous informer que la nuit dernière, le four 4 a été arrêté pour entamer une nouvelle phase des travaux de ce chantier capital pour le futur de nos activités.

En effet, à partir du lundi 24 juin, nous entamerons la démolition d'éléments dans la tour du préchauffeur et du refroidisseur à clinker. Ces travaux se dérouleront 24h/24 et 7 jours/7, pour une durée estimée à 15 jours et pourraient générer temporairement quelques nuisances.

Les équipements et les machines utilisées sont conformes aux normes en vigueur et nous avons sensibilisé les entreprises responsables pour minimiser au maximum ces nuisances. Il est important que nous vous informions en conséquence car malgré les mesures prises, il est possible que ces travaux génèrent des désagréments temporaires. Nous comptons sur vous pour nous faire part de tout inconfort que vous pourriez subir, afin que nous puissions relayer ces informations à notre prestataire, qui, dans la mesure du possible, puisse adapter ses méthodes de travail.

Nous utiliserons également le sonomètre situé au sud du site pour suivre l'évolution sonore du chantier.

Nous vous prions de d'ores et déjà nous excuser pour tout désagrément éventuel et vous remercions d'avance pour votre compréhension. Si vous avez des questions ou des préoccupations, n'hésitez surtout pas à nous contacter. Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Bien cordialement,